

*Le président cubain réitère son
appel à une marche pour la fin
du blocus*

MARCHA CONTRA EL BLOQUEO

Y LA PERMANENCIA DE CUBA EN LA LISTA DE PAÍSES
SUPUESTAMENTE PATROCINADORES DEL TERRORISMO

20 DIC • 4 P.M. • MALECÓN HABANERO



La Havane, 17 déc (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, a réitéré ce mardi l'appel à une marche combative vendredi prochain, 20 décembre, pour la cessation de l'hostilité des États-Unis contre l'île.

« Comme nous avons accompagné #Fidel tant de fois, nous vous verrons dans les rues », a déclaré le président, qui a lancé cet appel lors de la récente 9e session plénière du Comité central du PCC.

Dans son message en X, Díaz-Canel a souligné que la mobilisation exigera la fin du blocus et le maintien de Cuba sur la liste illégitime des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

À l'issue de la session de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, vendredi, la réunion se tiendra sur le Malecón de La Havane, où se trouve l'ambassade des États-Unis.

Selon un éditorial du quotidien Granma, organe officiel du Comité central du PCC, la politique de pression maximale appliquée par Washington contre La Havane, dont la pierre angulaire est le renforcement du blocus, a eu des effets nettement préjudiciables sur la qualité de vie du peuple cubain, son accès à l'alimentation, aux services de santé, aux médicaments, à un logement décent et à de nombreux biens essentiels, et a provoqué la migration de milliers de personnes, parfois dans des conditions extrêmement risquées.

La stratégie a consisté, depuis le triomphe de la Révolution cubaine, non seulement à apporter la faim et la misère au peuple, mais aussi et surtout à tenter de faire croire que la cause de ces malheurs est la gestion inefficace du gouvernement cubain, et non les soi-disant sanctions de Washington, poursuit le texte.

Il assure que le peuple cubain continuera à lutter contre l'agression injuste, contre le blocus génocidaire, contre la manipulation et le mensonge, contre les listes fallacieuses et coercitives, contre les millions de fonds destinés à subvertir l'ordre interne et à alimenter les opérations de désinformation, et exigera de toutes ses forces la justice et la paix pour Cuba et pour le monde (ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372272-le-president-cubain-reitere-son-appel-a-une-marche-pour-la-fin-du-blocus>



Radio Habana Cuba